

Fernando Castillo Velasco

Quiero expresar mi condolencia por el sensible fallecimiento de Fernando Castillo Velasco, gran arquitecto, rector de la Universidad Católica, alcalde e hijo ilustre de La Reina, intendente de Santiago, un hombre consecuente, ineludible en la defensa de sus valores y principios, tal como lo reconocen ustedes en el último número del semanario, en que además recuerdan el episodio de su renuncia a la intendencia.

Creo, además, como en el mismo número de El Siglo lo plantea la Brújula, que la vida y el ejemplo del gran hombre público es otro ejemplo de la colaboración y unidad entre cristianos y marxistas en la construcción de una sociedad mejor, más justa y democrática.

*Roberto Mesa Carrasco
La Reina*